



新明倫

鍛英親
錬知愛

高鍋西中学校
学校だより
平成29年10月5日

西都児湯地区秋季体育大会 西中新チーム活躍



9月30日(土)から10月2日(月)まで、1・2年生の新チームによる初の公式戦となる「西都児湯地区中学校秋季体育大会」が行われました。高鍋西中の各部活動とも、中学生らしく最後まで全力で試合する姿が見られました。どの部・個人とも大健闘して、素晴らしい成績をあげることができました。

試合会場には、各部の3年生とその保護者が、後輩たちのために一生懸命に応援をする姿も見られ、西中の先輩・後輩の団結の強さも感じられたところでした。また、地域のみならず、みなさまからも温かい応援をいただき、本当にありがとうございました。

今月末には、宮崎県大会が行われます。日程や会場などについては、次の学校だよりでお知らせします。以下に上位入賞の主な団体・個人をお知らせします。

団体

- 優勝：※ 女子バスケットボール
- 優勝：※ 軟式野球
- 第3位：女子卓球
- ベスト8：女子ソフトテニス
- ベスト8：女子バレーボール

※ 県大会に出場

個人

- <女子卓球2年>優勝：※ 猪股 葵唯 さん
- <女子卓球1年>準優勝：※ 宇治橋 春佳 さん
- <ソフトテニス>ベスト8：※ 小森 心優 さん
- ※ 沼口 萌実 さん
- <剣道>ベスト8：甲斐 鷹幸 くん
- <弓道>3的中：桧原 隆人 くん
- <バドミントン>ベスト8：甲斐 裕斗 くん

「伝えよう それぞれの思い」文化祭に向けて



10月15日(日)には文化祭が行われます。全学年・学級とも毎日、合唱や発表などの練習・準備に熱が入っています。

先日生徒玄関には、文化祭実行委員〔実行委員長:田代 彩人 くん(3年)〕によって、今年の文化祭のテーマ「ff (フォルティッシモ) 伝えようそれぞれの思い」が設置されました。このパネル(左写真)には、紙で作られたひまわりの花びら一枚一枚に、全校生徒が今年の文化祭にかける一人一人の思いが文章で書かれています。

各学級でも、合唱コンクールに向けてそれぞれの課題曲と自由曲を、朝から全員が心を合わせて一生懸命に歌う声が学校中に聞こえています。毎日の歌声とともに、学級のメンバーの絆(きずな)も強くなっているようです。

文化祭当日の様子を、ぜひ多くの方々に見ていただきたいと思います。

東児湯英語暗唱・弁論大会が行われました。

9月26日(火)には、「第61回東児湯中学校英語暗唱・弁論大会」が木城町の総合交流センター(リパリス)で行われ、本校からも4人の生徒が代表として出場して、英語学習の成果を堂々と披露してくれました。

- <暗唱の部> 尾崎 優香 さん(2年)
- <弁論の部> 河野 理咲 さん(3年)
- 高見 大地 くん(3年)
- 岩切まなつ さん(3年)

- 「Anne of Green Gables」
- 「I Believe」
- 「What Makes Sushi More Delicious ? 」
- 「Uri Ching」